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Директор Департамента АПК Курганской области Павел Кощеев отметил, что
среднемесячная заработная плата работников АПК составила 24645 рублей (101,9% к
2020 году), в рыбоводстве и рыболовстве 34844 рубля (94,9%), в производстве пищевых
продуктов 31312 рублей (108,9%), напитков 38809 рублей (103,2%). На начало 2022 года
просроченная задолженность по заработной плате в АПК отсутствовала.

  

  

Специальная оценка условий труда в отраслях агропромышленного комплекса
Курганской области проведена на 92,8% рабочих мест. Проведено обучение 65
работников отрасли по вопросам охраны труда.

  

  

Председатель Федерации профсоюзов Курганской области Вячеслав Савин обратился
к Павлу Кощееву с предложением о содействии в воссоздании областного комитета
профсоюза работников сельскохозяйственной отрасли и получил положительный ответ.
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При обсуждении положения в организациях потребительской кооперации отмечалось,
что в условиях постпандемии перед отраслью стоит задача по замещению импортной 
продукции в производстве и развитию традиционных видов деятельности, таких, как
заготовка сельскохозяйственной продукции. Серьезные сдерживающие факторы роста
объемов продаж - снижение численности обслуживаемого населения, низкая
платежеспособность, значительный рост отпускных цен на отдельные товары,
отсутствие кадров, вплоть до временной остановки работы магазинов и закрытие
нерентабельных розничных торговых точек.

  

  

Советник председателя Совета Курганского облпотребсоюза Марина Жданова
высказала  мнение о том, что снижение госпошлины и увеличение числа
лицензированных объектов будет хорошим подспорьем в решении проблемы 
нелегального  алкоголя.
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  Еще одно предложение касалось школьного питания.     Комиссия записала в решение поручение Департаменту финансов Курганской областирассмотреть возможность увеличения суммы дотаций из областного бюджета покомпенсации части затрат на школьное питание школьников и сообщить о результатахдо 1 июля 2022 года.    Также комиссия решила направить предложение  Курганского облпотребсоюза оснижении суммы госпошлины, уплачиваемой за лицензию на розничную продажуалкогольной продукции для организаций, расположенных в сельской местности вКурганскую областную Думу для рассмотрения возможности выхода с законодательнойинициативой в Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации.
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